

El Embajador FUJIMURA realiza visita de cortesía a la Ministra Pérez del CITMA

El día 14 de mayo de 2019, el Embajador Kazuhiro FUJIMURA realizó una visita de cortesía a la Ministra Elba Rosa Pérez Montoya en el Ministerio de Ciencias, Tecnología y Medio Ambiente de Cuba.

Durante la reunión, ambos intercambiaron opiniones sobre la cooperación entre Japón y Cuba, en los ámbitos de las ciencias y la tecnología y el medio ambiente.



16 de mayo de 2019

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp
https://web-japan.org/index_es.html